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4. Sitzung des Projektteams 
„Neuer Schiesssportverband Regio Basiliensis“  
 
 

Kernthemen der vierten Sitzung des Projektteams waren die Diskussion der möglichen 
Organisation des neuen Verbandes mit speziellem Fokus auf die Idee einer 
Geschäftsstelle, diverse finanzielle Themen und der Beschluss zu Name und Logo des 
neuen Verbandes. Im zweiten Teil der Sitzung wurde die angekündigte Informations-
veranstaltung mit den Präsidenten aller Vereine vorbesprochen. 
 
Die mögliche Organisation des neuen Verbandes wurde in einer zweiten Lesung diskutiert, 
mit einem speziellen Fokus auf das Thema einer Geschäftsstelle und deren Pros und Kontras 
sowie die finanziellen Konsequenzen. Das Projektteam fasste den Beschluss an der 
Informationsveranstaltung mit den Präsidenten zwei mögliche Organisationsvarianten zu 
präsentieren und die Meinung der Präsidenten dazu einzuholen. 
 
Diskutiert wurde der bereinigte Entwurf der Statuten des neuen Verbandes. Dieser Entwurf 
wird allen Vereinen mit der Einladung zur Infoveranstaltung zugestellt. Die Vereine erhalten ein 
Zeitfenster von Anfangs Okt. 2018 bis Mitte Dezember 2018 zu diesem Entwurf Stellung zu 
nehmen. 
 
Die AGr 2 Finanzen informierte über den Ist-Stand des in Erarbeitung befindlichen 
Beitragssystems sowie die Vermögensverhältnisse und die bestehenden Fonds mit Ihren 
Verpflichtungen. Das gemeinsame Beitragsmodell, sieht einen Vereinsbeitrag und einen Beitrag 
pro lizenzierten Schützen vor.  
 
Die AGr 3 Marketing präsentierte die verfeinerten und überarbeiteten Arbeiten des 
Ideenwettbewerbes zum Thema «Logo und Name» des neuen Verbandes. Zum Logo standen 
drei zum Teil sehr unterschiedliche aber sehr interessante Varianten zur Diskussion, die vom 
Leiter der Arbeitsgruppe mit den Pros und Kontras präsentiert wurden. Nach kurzer Diskussion 
fiel der Entscheid grossmehrheitlich auf ein modernes und schlichtes Logo. 
 
Die AGr 4 Technik setzt sich weiter intensiv mit dem sportlichen Angebot auseinander.  Es 
wurde nochmals festgehalten, Ziel ist, das bisherige Angebot zu halten, respektive 
auszuweiten. Diese Thematik wir ebenfalls an der Infoveranstaltung thematisiert. 
 
Informationsveranstaltung/Weiteres Vorgehen 
Wie vorher erwähnt, die Präsidenten aller Vereine sind bereits vorinformiert, findet Ende 
Oktober 2018 eine Informationsveranstaltung mit allen Vereinspräsidenten statt, an der eine 
detaillierte Information über den Stand des Projektes erfolgt. Mit der Einladung zur 
Veranstaltung werden auch die Entwürfe der Statuten, der Organisation und des Beitrags-
modells versandt. 
 
 
16. August 2018 / Der Lenkungsausschuss 
Walter Harisberger, Projektleiter 
Beda Grütter, Präsident KSG BL 
Benjamin Haberthür, Präsident KSV BS 
Jean-Pierre Roubaty, Präsident SVBB 


